

Ils ont besoin de nous, ils ont besoin de vous.

A l'approche des fêtes de fin d'année, nous avons une pensée pour les commerçants de notre ville, particulièrement ceux dit non essentiels. Ils ont subi deux fermetures dans la même année mettant ainsi en péril leur santé économique. Ils ont pourtant mis en place toutes les mesures sanitaires nécessaires afin de préserver leur clientèle de la transmission du virus, bien plus rigoureuses qu'elles ne le sont dans les supermarchés ou encore dans les transports en commun. Un Palaiseau sans ses commerces est un Palaiseau sans vie. Nous aurions souhaité un accompagnement plus soutenu par la municipalité comme une participation financière et organisationnelle à la livraison des produits ou encore une aide logistique par la mise en place d'un lieu de regroupement pour le « Click and Collect ». Il est également de notre responsabilité de privilégier nos achats chez nos commerçants de proximité. Ils ont besoin de nous. En espérant pouvoir retrouver très rapidement l'ensemble de nos commerces ouverts, nous vous souhaitons un joyeux Noël et surtout prenez soin de vous et de vos proches.

contact@palaiseauensemble.fr